



**LARA FABIAN**  
TOUTES LES FEMMES EN MOI



**28/02/2005**

BONJOUR à vous... mes filles,... mes garçons,...mes Anges

Ca y est... Nous avons un site officiel!!!!!!!

On va pouvoir se parler, en effet, nous organiserons des chats de temps en temps pour prendre de nos nouvelles, on va pouvoir se voir, et oui... Je vais vous envoyer des photos volées à des moments particuliers, pour vous les faire partager... Et... je vais pouvoir vous lire, sur mon livre d'or... N'hésitez PAS à m'y laisser des messages.

Je suis ravie que nous puissions avoir ce "link" rapide, efficace et coloré...

Comme vous le savez, votre fan-club se met en place en ce moment-même, c'est mon père qui s'en occupe.

Il vous permettra d'avoir accès à plusieurs choses, dont je vous parlerai en temps et lieux...

Voilà, pour les infos sommaires...

Maintenant, passons à ce que je voudrais que vous sachiez...

Ces derniers mois de ma vie ont donné lieu à de multiples changements, comme vous le savez...

En effet, j'ai quitté le Québec et je suis revenue m'installer dans mon pays natal. J'ai quitté la maison de disques qui s'occupait de mes albums en anglais (nous reviendrons sur ce chapitre plus tard) mais surtout, j'ai fait des rencontres exceptionnelles et des découvertes fantastiques.

L'album 9 a été une vraie "Belle histoire"... de celles qu'on ne peut pas prévoir et qui ressemble à un cadeau de la vie, presque un signe du destin qui vous dit: "Vas-y, c'est loin d'être fini..."

Il a commencé à Montréal, par l'écriture de la mélodie... que j'ai laissé dans un cahier à musique... Quelques mots avec quelques notes griffonnées, et un titre: "Il ne manquait que toi", que je n'ai terminé que quelques mois plus tard, après cette rencontre avec JF Lalanne, en sa compagnie.

Nous nous sommes rencontrés grâce à Maurane, qui m'aura fait réussir le tour de force de faire dans la même soirée, le Zénith lors des victoires de la musique, où

nous étions nominées pour chanson de l'année avec "Tu es mon autre" et l'Olympia, pour participer à la troisième édition de "Autour de la guitare par JfLalanne"... Tout ça en l'espace de moins d'une heure...  
Vous auriez du nous voir en voiture, armées de sirènes à tout va et escortées par des policiers à moto, pour arriver à faire les deux à heure et à temps, la même soirée..... mais Mau, c'est Mau et on ne lui refuse pas ce genre de chose...

Mau: "Tu dois venir faire ce duo à l'Olympia TU DOIS"

L: "POURQUOI"

Mau: "PARCE QUE JE LUI AI DÉJA DIT QUE TU VENAISS..."

L: "AHH... COMME J'AI LE CHOIX... ON Y VA"

Merci Mau... Je n'ai que ça à te dire...

Je voulais que vous connaissiez l'histoire car elle est très cocasse... et parce que cet album est ce qu'il est, grâce à ce moment d'étoile, et au mélange de musique et de poésie, que cette rencontre a dessiné.

A partir de là, nous sommes rentrés dans la création de l'album, comme on rentre dans un magasin de jouets la première fois vers l'âge de 4 ans...

C'est à Bruxelles que tout se "fabrique" entre le studio ICP et notre studio Maison. Pour ce qui est de l'image sonore. En ce qui concerne l'image, j'ai travaillé avec un génie incroyablement humain, Marc Hollogne.

La vision qu'il a eue est celle de l'émotion qu'il dit avoir ressentie à l'écoute des chansons, sa lecture en images des miennes est troublante et audacieuse... Il n'a pas hésité à éviter toutes les démarches consensuelles à l'égard de la façon avec laquelle il est de bon ton de "clipper" et d'ailleurs, a refusé de le faire autrement qu'en un homme de cinéma théâtre qu'il est.

Il m'a aussi demandé de me mettre en danger et vu la dimension de cet artiste, je n'ai eu aucun doute sur son parti pris, et l'ai suivi.

Nous avons commencé l'enregistrement et les pré-productions fin août et remis les masters son-image fin décembre. 4 mois intenses et colorés (jettez un coup d'oeil au making of...)

Je pourrai vous raconter plusieurs anecdotes sur toute cette aventure... au fil du temps, sur ce site...

En attendant bon amusement et à très vite.

Lara

**19/04/2005**

Coucou mes filles, mes garçons,

Me revoilà...

Je voulais vous remercier pour tous ces messages "extras" que vous me laissez chaque jour.

Sachez que je les lis car je me connecte régulièrement dans les hôtels où je me pose... En revanche, je suis un peu coincée en terme de temps pour vous répondre en ce moment.

Je suis troublée parfois de lire certains de vos messages... Touchants, énergisants et réconfortants.

Que vous aimiez l'album est la plus belle des récompenses que je pouvais recevoir.

En ce moment, je prépare les concerts et j'imagine déjà un peu le visuel, les arrangements, les enchaînements, ... Encore un défi... Je pense à ce que vous n'avez pas vu de moi et je mélange le passé et le futur...

Je vous attends bientôt quelque part...

Lara

**16/6/2005**

Mes Anges....

Alors quoi de 9?... Oupsss, je rigole...

Vous avez vu le nouveau clip... Que pensez vous de mon look "blonde asiatique"?

Pour ma part, j'ai fait un petit tour de piste: de Porto (vive la ataplana!), à Casa (vive la pastilla!) et à Moscou (vive les pelmenies)... Si vous ne connaissez pas ces spécialités locales surtout précipitez-vous, ce sont des merveilles...

Je me demande comment vous faites parfois quand je vous retrouve partout où je vais.

Je dois vous dire que votre assiduité et votre présence me "scotche".

Quoiqu'il en soit, c'est toujours un bonheur de vous retrouver où que j'aille...

Ces petits concerts m'ont permis de rechanter certaines de mes chansons en anglais et c'était formidable de vous entendre chanter certaines d'entre-elles par cœur ou d'en écouter d'autres religieusement...

En ce moment, je suis sur les pré-répêts de la tournée. Toute l'équipe est enfin au complet... Vous pourrez découvrir quelques photos...

Les lumières et la mise en scène commencent à prendre forme, je vous promets, du blanc et du cristal...

Sinon, je pars bientôt en Italie pour chanter NLPPDE (Ne lui parlez plus d'elle) pour la première fois à l'émission consacrée à l'Italie.

La vie est toujours belle et il me tarde de partir en tournée...

Je voulais vous dire aussi que je lis en ce moment un livre fabuleux que les fils de Louis de Funès ont écrit au sujet de leur père, qui vaut le détour, il fait du bien et fait réfléchir.

Voilà, je vous parle de ça pour rien, juste par pur plaisir de vous le partager...

Côté musique, l'album de Daniel Powter est en boucle à la maison... (quand j'y suis).

Mes anges, je vous laisse et je vous fais des bisous doux.

Lara

**15/09/2005**

Mes ANGES...

Comment vous dire ce que je ressens depuis le coup d'envoi de cette tournée... ???

Je ne vous cache pas que j'étais dans un état de fébrilité absolue...

Entre la volonté d'être à la hauteur de ce que je sais que vous attendez de moi, les efforts à fournir sur lesquels je ne capitule jamais pour tenter d'y parvenir et la torture des innombrables doutes...

Ce 12 septembre, je ressemblais à une fille qui venait de voir un 'Klingon' 'pour la première fois (si vous êtes tout comme moi dingue de "Star trek" vous comprendrez).

Mais voilà... Là, je viens de passer un moment dans le livre d'or à lire vos...  
Comment dire...? Vos Mots d'Amour...? Et je suis H\_A°L°L°U°C°I°N°É°E...

Pour moi forcément, rien n'est jamais assez bien... Je sors de scène, en règle générale, toujours en plein questionnement.

Mais cette fois-ci, c'est différent... Votre générosité envers moi durant les concerts est tellement immense, que j'en ressors abasourdie, presque sonnée.

Comme s'il existait dans notre histoire de véritables paliers d'amour et de confiance... Ceux qui traversent le temps...

Je me retrouve seule après les concerts, comme on peut parfois se retrouver sans son compagnon, avec dans la tête et le cœur, malgré son absence, la sérénité qui vient avec l'amour véritable...

Mais les mots sont désuets... La description la plus juste serait celle des frissons qui me transpercent, quand je vois vos visages après le final.

Là, je me dis que tout ceci a un sens, que rien n'est inutile en ce monde, même quand cela semble intolérable parfois.

Grâce à ces moments-là, je me sens utile, je me sens vivante... MERCI.

Tendrement  
Lara

**31/10/2005**

Coucou... Je suis de retour...

Il y a quelques jours entre Toulon et Marseille, en fermant les yeux quelques instants dans la voiture, je revoyais le film des derniers moments de la tournée et je pensais à Perpignan... à son annulation. Je voulais vous dire combien j'étais triste de cette situation, contre laquelle je ne pouvais absolument rien.

En effet, le pont qui était destiné à soutenir tout notre éclairage n'était pas assez solide et les risques que nous encourrions tous, musiciens et moi-même étaient immenses...

Je n'ai pas d'autre choix que le choix de la sécurité de mes compagnons.

Je tenais à vous dire que je suis très sensible à votre déception et que j'espère que vous voudrez bien m'excuser et me comprendre... Aussi, sachez qu'une autre date est déjà prévue pour mai...

Il faut croire que la région est porteuse de situations étonnantes... J'avais déjà dû annuler Port Barcarès, pour cause de grand vent... Bref... Espérons que nous n'aurons pas à faire face à d'autres problèmes du genre.

Jamais rien n'est totalement parfait... Comme disait Ma Nonna.

Sinon, tout va bien... Grâce à vous, cette tournée est un rêve... Tous les soirs ressemblent à une découverte et il me tarde déjà de reprendre en mars... étant donné que là nous en sommes déjà aux dernières trois semaines.

Si certains se demandent à quoi ressemble une vie de tournée, imaginez un long voyage en fin de soirée, suivi d'une longue nuit de sommeil (essentiel pour la voix), un petit déjeuner spécial Lara, une arrivée à la salle assez tôt, un repas de sportive (des pâtes ou d'autres sucres lents), une heure de répét, quelques journalistes, une heure de vocalises, 1h30 de préparation (coiffure maquillage... au calme avec plein de bougies autour de moi).

Pour continuer... Deux heures de concert avec vous et on finit par un long Voyage vers l'autre ville, etc.

Multipliez cela par 39 et vous savez à quoi ressemble ma vie. Un jour sur deux, la rigueur est de rigueur mais vous êtes "la fête" de mes journées. Je veux bien faire tous les kilomètres du monde, manger toutes les tagliatelles qu'il faut et dormir toutes les heures obligatoires pour la voix si c'est pour vous retrouver comme je vous retrouve depuis le 12 septembre.

"MERCI" me semble si petit à côté de ce que vous me faites vivre. Mais quand même... Merci mes Anges...

Côté loisirs, en ce moment c'est maigre mais disons que je lis un peu plus grâce à certains d'entre-vous qui me font découvrir des bouquins qu'ils aiment et qui me ravissent... Merci pour ces cadeaux...

Côté Musique, je suis branchée sur le dernier “Stevie”... Une merveille dans le genre: voix et âme en connexion parfaite.

Par ailleurs, on vient de terminer la mise en place du premier “Farfallina”, votre Mag. Il vous arrivera d’ici fin novembre ou au plus tard tout début décembre... J’ai hâte...

D’ici au prochain rendez-vous, je vous souhaite tout le bonheur du monde.

A tout à l’heure quelque part...

Tendrement

Lara

**23/01/2006**

Coucou mes Anges...

Bonne année, bonne santé... 2006... LÉGER...

Telle sera ma devise... une année de bonheur faite de tout ce qui élève...  
Un peu semblable à ce qu'on ressent quand on a confiance en la vie, c'est tout ce que je vous souhaite.

Me voilà plus sage, ou devrais-je dire plus vieille... Mais toujours aussi Clown rassurez-vous...

Je viens de passer des moments sublimes à Montréal, où j'ai pris quelques images de Joie pour vous... Vous verrez ça dans la prochaine édition du Farfallina...

Aussi je voulais vous dire Merci... Merci pour tous ces mots d'amour que je continue de lire sur le livre d'or... Vous êtes... Vous êtes... Oooh... Et restez le...  
La vie commence déjà fort en ce début d'année, les projets de concerts aux Antilles, mon retour en tournée près de vous... Et bien d'autres choses dont vous serez les premiers informés.

Je me prépare aussi à sortir une autre chanson... que dites-vous d'IL NE MANQUAIT QUE TOI?

Vous le savez, c'est ma chanson préférée, c'est celle que j'ai écrite en découvrant comme une enfant que l'inspiration ne prend pas nécessairement sa source dans la peine... Quel trésor!

Il y a des moments comme ça où je fais le tour du jardin dans ma tête, et je me dis que cette vie est un cadeau, que vos regards dans mes périodes de doutes continuent d'être un éclairage précieux, et que juste ça, en soi, c'est un cadeau.

Ah, j'oubliais au rayon livre...à lire ABSOLUMENT: 'Le courage d'être soi" de Jacques Salomé.

"POUR CHACUN D'ENTRE-NOUS, CHAQUE TRAJECTOIRE DE RECHERCHE PERSONNELLE DISPOSE D'UNE PLACE DANS L'ESPACE TEMPS DE L'UNIVERS." J.S.

Ce livre est une façon d'accepter ce que l'on est et de l'être vraiment, c'est un canal d'amour infini envers soi où l'on trouve des clefs extraordinaires pour choisir la vie, sa vie.

Au rayon musique, il y a un bon plan aussi, 'Lalah Hatheway'... Un morceau en particulier où elle reprend du Gino Vannelli, entourée d'un groupe de Jazz extraordinaire, c'est pas évident de mettre la main dessus, mais c'est possible... A vos marques! Cherchez!

Voilà Mes Cœurs... Soyez Heureux...  
Tendresses. Lara

**07/02/2006**

Mes ANGES

Mes périples se multiplient...

J'ai eu l'occasion de faire une rencontre importante qui m'emmène droit au Népal en mai. Grâce à votre générosité et au spectacle du casino. On va pouvoir passer à l'action... Yesss... On vous ramènera des images... MERCI!!!!

Vous vous demandez ce que je fais en ce moment...?

Je voyage... J'écris... Je réfléchis au prochain album... Je prépare un rôle...

Là??? Tout de suite??? Je suis au Québec, assise en pyjama devant mon ordi... Et je pense à vous... J'ai fait plein de choses ici... Mes cours de chant avec Lucette, ça va... Elle dit que je suis pas trop mauvaise... (hahahahaha) c'est vrai en plus... C'est elle qui me fait réfléchir le plus à la capacité qu'on a d'évoluer en tant qu'artiste.

Cette femme est le moteur de ma remise en question permanente et positive. J'ai vu un film fabuleux... Bon oui, j'ai un train de retard... mais on ne peut pas tout faire en même temps. C'est 'C.R.A.Z.Y.' Le comédien est un génie. Marc André Grondin. Il interprète l'histoire de ce garçon né un jour de Noël... Le film est extra... Il est québécois. A voir absolument.

Musicalement, où en suis-je en ce moment?... J'ai écouté moins de musique que je ne l'aurais voulu... car j'en ai composée et écrite... Et dans ces périodes là, je reste dans ma bulle... Je cherche la musique dedans... J'ai quand même écouté des choses diverses comme Gaetano Veloso... J'adore... ou mon pote Matt Herkovitz, avec lequel j'ai écrit ces derniers jours.

Bon... J'ai longtemps réfléchi avant de vous parler de ça mais... Après coup, je me dis que quand on a un souci dans sa famille et qu'on l'aime, eh bien, on en parle et on dissout l'histoire...

Suite aux sentiments blessés de quelqu'un sur mon livre d'or, je tiens à m'exprimer moi aussi... Je ne me justifie de rien, je n'ai pas à le faire... et, j'espère que vous me lirez en comprenant que je partage moi aussi ce que je ressens, comme l'a fait cette personne.

Voilà... Pour ceux qui ont mal interprété mes propos au sujet de la paix que je ressens au Québec et du sentiment de liberté qui m'habite quand j'y suis, je tiens à dire que je n'ai pas attendu d'être 'reconnue' pour le ressentir.

Enfant, j'étouffais dans ces environnements oppressants et stressés, à Bruxelles et plus tard à Paris.

Mon arrivée dans ce pays à l'âge de 19 ans a été une révélation... et a tout changé dans mon existence. Il existait un endroit où je me sentais plus légère. C'est aussi simple que ça.

La traduction plus tard quand ma carrière est devenue ce qu'elle est devenue est simple. J'ai vécu une rencontre choc que je n'imaginais pas. En arrivant d'un endroit

différent où l'on ne fait pas de grande démonstration devant un artiste. Pourquoi? Je ne sais pas... chacun sa nature. Les latins que nous sommes, aiment, et sautent au cou de la personne pour le lui dire.....

Le québécois est plus pudique en général et reste en retrait.

Ce qui ne fait pas de mes fans français une bande de 'oufs' ou de mes fans du Québec une bande de 'mous'... Je crois que la nuance a été omise et que les choses dites ont été dites injustement à mon égard. Mais ça, ça s'appelle un 'sentiment'.

Je voulais vous dire, que l'on a droit, chacun de nous à nos 'sentiments'. Cette personne ou moi... Quelque soit notre profession et notre sens du devoir envers celle-ci, cette expression de 'sentiments' est un droit, qui ne prend l'avantage sur personne... Qui ne dénigre rien... Qui nous garde cette espace... Qui nous rend humain. Ma gratitude envers ceux qui m'aident à parcourir mon chemin reste la même... Mes fans français sont le cœur et les 'Boosters' de ma trajectoire, c'est avec eux que je tiens le coup quand je n'y tiens plus... C'est avec eux que je me suis remise de cette bourrasque médiatique. Parce qu'ils ne m'ont jamais lâché. L'ai-je mis en doute...? Non.

Les québécois, sont eux, le berceau de ce chemin... L'endroit où j'ai eu le droit pour la première fois d'être juste. Moi, imparfaite certes, mais Moi-même.

C'est là que tout a commencé: renaître à l'âge de 19 ans est peu commun, je l'ai fait dans un clan 'différent' de celui de ma vraie naissance et c'est pour ça que je reviens m'y nourrir et m'y reposer... Je me sens en paix ici, c'est vrai... ça ne veut pas dire que je me sens en guerre ailleurs... Bien au contraire...

Ces sensations et sentiments sont les différences qui créent l'harmonie dans ma vie...

Merci d'être ce que vous êtes... Ne changez pas... Sachez que je ne jugerai jamais... et que je m'exprimerai toujours.

Je voulais clarifier ceci... C'est fait.

Je vous aime.

Lara.

PS: A bientôt quelque part.

**25/02/2006**

Coucou Mes Anges...

Oufffff ça y est, je me pose et vous écris un peu...

Je reviens des îles... dorées, le public là-bas était FABULEUX...

Je ne connaissais pas... C'était à la fois magique de rencontrer un nouveau public et flippant mais j'ai le sentiment qu'ils ont vraiment aimé notre échange... La Guyane... un paysage presque sorti d'un autre monde avec des oiseaux que je n'avais jamais vus. La Martinique; un bonheur de gentillesse, de beauté. La Guadeloupe; presque des vacances... au passage, je remercie ce public dont la chaleur et l'accueil fut un rêve.

Bon... vous connaissez mon penchant pour la gastronomie ? Pendant ce séjour nous avons mangé des petites merveilles... des crabes farcis, des accras de crevettes et des petits boudins ins ins ins des petits boudins ins ins ins ins...

Yannick faisait des sauts de 6 m sur un jet ski où il a laissé les vestiges de deux maillots de bain splendides... nous avons presque eu la chance de le voir tout nu... et oui !... Les filles, fallait être là...

Trêve... de trêve, passons à ADLG... ça aussi un moment magique... Félix nous a fait vivre des instants très émouvants... avec cette version de "Angel" guitare voix... je compte bien d'ailleurs rajouter cette chanson à mon répertoire... Pour ceux qui l'ont entendue, qu'en pensez-vous ?

En revanche, je tiens à vous dire que vous ne me verrez pas aux Restos du cœur cette année... j'ai fait ce choix pour des raisons strictement personnelles... Toutefois, je ne manquerai pas de faire un geste pour cette cause individuellement et ce à ma manière. L'idée c'est d'être là pour ceux qui en ont besoin (et je considère que c'est un devoir), je le serai, mais par un autre biais que le concert des Enfoirés.

Je tenais à vous le dire moi-même pour que rien ne soit déformé par tous ceux qui s'en amusent. Vous vous dites sûrement : "mais pourquoi ??" Je vous répondrai seulement que vous connaissez ma loyauté... Il y a des choses que je ne peux tout simplement pas accepter.

Je reprends les répétitions pour les concerts bientôt YESSSSSSSSS! Et vous attends dès le début de la tournée les bras ouverts...

Au registre des nouveautés, le clip de "Il ne manquait que toi" est inspiré du peintre hyper réaliste américain Norman Rockwell (à connaître mes anges) et... Ca va être troooooop boooooo, enfin j'espère qu'il vous plaira...

Sinon... Courez voir "MEMOIRS OF A GEISHA" de Rob Marshall et achetez la BO, c'est un chef d'œuvre!

Si vous voulez lire un autre de ces bouquins qui fait du bien, essayez le livre de Jean d'Ormesson, "Et toi mon cœur pourquoi bats-tu?". Il propose en vrac les plus beaux poèmes ou les plus belles des proses autour de l'amour... SOMPTUEUX !

Sur ce, à très vite, quelque part...

Tendresses,

Votre petite Lara

**01/05/2006**

Mes Anges  
De retour... et quel tour!

Entre la tournée qui a redémarré, les concerts en Russie, les voyages de promo, l'élaboration des futurs projets, je m'aperçois que je ne vous ai pas écrit depuis un moment...

Comme vous avez pu le constater, je ne me suis pas vraiment arrêtée...

La tournée qui a repris... c'était fantastique! Toutes les villes que l'on a faites ou refaites étaient sublimes... Lille, encore une fois, prouve que les gens du nord ont le feu dans le cœur... Bruxelles, un moment INOUÏ ... Merciiii mes Belges à MOI... Paris, l'endroit où l'on a capté le spectacle a été un rêve aussi... sans oublier la dernière à Nantes où le problème technique a fini par tourner au 'concert dans Mon Salon'... Quel BONHEUR....

Je tiens à vous dire MERCI à tous et chacun pour votre indéfectible chaleur soir après soir, vos cadeaux hallucinants : bougies, bijoux, chocolats, nounours, jouets pour Bambina, même un immense TITI (qui avait fait le voyage de Montpellier)... comme il était mignon celui là, ... plus fou encore, des produits pour le bain, sels, crèmes parfumées, gels... y'en a qui s'inquiètent et qui souhaiteraient que je m'occupe un peu de moi je crois ???

Sans parler des dessins, aquarelles, photos... et que dire de ce livre MAGNIFIQUE recouvert de tissu qui vous rassemble, enfin, certains d'entre vous. Au travers de photos, récits et lettres d'amour... j'ai pu mieux connaître certains d'entre vous... En un mot vous êtes MES ANGES...

Sachez que la nouvelle chanson 'Aime' sera sur le live et que je ne vous l'ai chantée que deux ou trois fois mais votre réaction m'a vraiment émue... Je l'ai écrite entre ciel et terre dans un avion en direction de la Martinique... C'est divin l'inspiration... C'est un cadeau... En approchant des nuages, la voix qui nous traverse quand on est sur le point d'écrire est encore plus claire... Cette chanson en est la preuve...

Puis, j'ai fait de la télé à gogo aussi...vous me direz quand vous me verrez ce que vous avez pensé de 'New York, New York', de 'America' et de mes duos avec Pascal Obispo et Roberto Alagna... Moi, je me suis bien amusée !

Puis la Russie, je ne suis pas familière avec la langue mais faire des concerts là-bas c'est formidable... Le public est très différent et bien que l'on soit loin de la chaleur des latins que nous sommes, j'ai comme le sentiment qu'ils écoutent attentivement et, par peur de déranger, ne bougent vraiment pas si ce n'est à la toute fin des chansons. En revanche, entre les chansons, les gens se lèvent, amènent d'innombrables fleurs et ce, tout en faisant la file patiemment après chaque morceau... C'était très étonnant... Bref, ils sont cool mes russes... L'année prochaine, on y retourne...

Je suis partie me reposer un peu...oui oui... vous avez bien lu... et là en parlant de lecture, j'ai découvert un livre incroyable que certains d'entre-vous connaissent peut-

être ... "Le livre d'Anaëlle" ... par Anaëlle Chimon. Si vous avez envie de prendre une claque mystique, courez acheter ce bouquin : une petite fille de huit ans dans un corps pétri par une maladie incurable dont l'âme respire la sagesse, dont le savoir immense est un espoir pour l'humanité... Je ne m'en suis toujours pas remise. Il n'est pas triste ce livre ! Je te tiens à vous le dire, il est émouvant. Moi qui suis une femme de foi, je suis encore plus convaincue après lecture que la question ne se pose pas.

J'espère que cela ne vous ennuie pas que je vous parle de mes lectures, c'est une façon de partager un peu mes heures en dehors de 'nous'... Découvrir, c'est grandir...

Après ce repos, j'ai repris la route de la musique; je suis en train d'écrire pour le prochain spectacle, le prochain album...

Des idées, je n'en manque pas... mais du temps c'est plus rare... Je vous tiendrai au courant de tous ces nouveaux projets... en italien, en live...

Coté musique, je me suis remis en boucle les albums de 'Suzie Arioli and band' (je les ai tous)... Jazz, humour, énergie et tendresse... Si vous ne connaissez pas... c'est à connaître...

BON ! Je vous embrasse tous fort... et je vous souhaite plein de bonnes choses...des pâtes, des chocolats belges, des fruits colorés, des sourires, de fous rires, des jeux d'enfants, des baisers amoureux, des balades en pleine nature, de la musique qui donne, des paysages qui portent et la santé...

Mes Anges, à bientôt.

LARA

**24/06/2006**

Mes anges, de retour parmi vous...

Des milliers de choses...

La vie bouge à nouveau... Comme vous avez sûrement dû en entendre parler lors de mes émissions au Québec, je me suis retrouvée un nid à Montréal... Cool !

J'ai, dans la foulée, enregistré "Aime" en français et en anglais... Oui, oui...j'ai écrit le texte lors de mon dernier voyage à Montréal... On a fait la prise dans un studio urbain vraiment extra avec pour public quelques-uns de mes amis montréalais, ceux dont je parle souvent, qui ont changé ma vie QUAND JE SUIS ARRIVÉE LÀ-BAS EN 1991 et qui sont toujours là...

Vous savez sûrement aussi que j'étais de passage en concert là-bas à la salle Wilfried Pelletier, le 16 juin dernier. Là, j'ai vécu un de ces moments de folie qui désormais sera dans mon top 5 des moments d'étoile...

Je ne sais pas si c'est le manque ou l'absence mais il y avait un amour fou dans la salle ce soir-là...

Pour tout vous dire cela ressemblait à des retrouvailles. Et le passé, moi qui suis plutôt Carpe Diem, était le bienvenu. J'ai chanté des chansons qui comptaient beaucoup pour nous et qui ont construit mon chemin là-bas, comme "Pas sans toi", "Je n'arrêterai pas de t'aimer", "Leïla", "Tu t'en vas", "J'ai zappé", ... bref je ne vais pas vous faire des heures là-dessus mais c'était fort... Merci.

Sinon dans les projets proches, il y a la tournée d'été qui m'emmène principalement dans le sud. Vous pouvez suivre l'itinéraire grâce au carnet de route...

Le spectacle sera différent du "Regard 9", on sera 4 musiciens et moi; une version assez acoustique vous sera présentée.

On se refera la fête... promis !

Pour ce qui est des projets plus lointains, on travaille en ce moment sur un album qui mélangera toutes les langues que j'aime et dans lesquelles j'ai quasiment été élevée... italien, français, anglais ... A suivre... Je vous raconterai tout ça en temps et lieux...

Mes envies de spectacle sont en cours et je vous prépare une idée du tonnerre : un show acoustique, un autre, qui me démange depuis longtemps...

Là, je pars pour la Turquie en concert, toujours... Je vous raconterai aussi... Promis. Le 25 septembre prochain, je serai au Casino de Paris pour les enfants du Népal... Je tiens tout particulièrement à ce projet; le billet est un peu plus cher mais la cause est CAPITALE !!!

Venez nous voir! VOUS FEREZ LA DIFFÉRENCE... Ce sera en piano-voix. D'ailleurs, à ce propos, si certains d'entre vous ont des suggestions de répertoire, il me fera

plaisir de les envisager avec le reste de mes choix... ÉCRIVEZ-LES MOI SUR LE FORUM, rubrique "Coin de Papa Pierre" (mais je vous demande mes Anges, juste le titre de ce que vous souhaitez me voir interpréter – je compte sur vous, pas de blabla, rien que le titre).

Au chapitre des moments cocasses, il m'est arrivé lors de la dernière portion de la tournée, de cuisiner dans une cuisine d'hôtel et ce, grâce à la gentillesse des gens de nuit... Il était une heure du matin, on avait faim ... pas envie d'aller au resto... y en a marre... alors j'ai fait des pâtes!!!! Vous voulez des preuves ??? Dans le prochain Farfallina !!!

La recette ??? Dans le prochain numéro... si vous la voulez....  
Bon, je recommence avec la bouffe... je suis incorrigible !

Parlons lecture... Sans vouloir rentrer dans les sujets qui fâchent... sachez que lorsque la tribu KA a sévi dans le marais dernièrement j'y étais, ou plutôt devrais-je dire, que j'en sortais ... j'ai eu du bol ...

Ces crises racistes qui étouffent la liberté de l'individu pour des raisons inacceptables sont lourdes... et en tant qu'artiste, je commence à sentir une responsabilité de parler et de me positionner ne serait-ce que face à mes propres principes... Voici pourquoi, je vous propose de lire "De l'antisémitisme" de Stéphane Zagdanski... Un éclairage troublant sur ce" NON-SENS" qui rend fou.

Je finirai sur une note plus légère, en musique... une artiste classique que j'adore et qui a sorti un album il y a quelques temps, " Haunted Heart" ... c'est "RENÉE FLEMING".

Bonne écoute et bon voyage avec sa voix de rêve...

Au fait, vous me manquez...

Tendresses.  
Lara

**22/08/2006**

Coucou mes Anges,

Ca y est... Je ne sais plus où j'habite...

En Lethonie, je parle en italien pour commander mon petit déj ; en France, je parle en letton et quand je rentre à la maison (1 jour ou 2 sur trois mois), je rêve en turc... Il est l'heure de prendre quelques vacances... Mais AVANT, laissez-moi vous raconter un peu...

Je viens d'achever toute la conception du Live "Un regard 9"... Comme j'ai hâte que vous le voyiez... franchement, c'est pas pour me la péter mais j'ai le plus extraordinaire des publics... et vous allez voir comme vous êtes beaux! Bon sur ce coup-là, je ne suis pas trop mal non plus... Ahahaahahahaahaahaaha...

Alors, dedans il y a: le show tourné au Zénith de Paris, un film sous forme de journal intime ; c'est un documentaire de 45 minutes où une caméra me suit durant 4 mois partout dans le monde... Je vous le dis, vous ne m'avez jamais vue comme ça...

Et aussi un karaoké sur des images inédites... Mais surtout, il y a cette chanson devant laquelle vous avez réagi si fort en concert: J'ai décidé de la produire en studio et de vous l'offrir en cadeau.

Elle s'appelle "AIME". Je l'ai écrite entre ciel et terre lors d'un voyage vers les Caraïbes.

Dans les bonus toujours: le duo enregistré à Paris avec Gigi d'Alessio. Nous avons aussi enregistré un duo en studio sur une de ses compos où il nous fredonne quelques mots en français... à venir...

Sinon, j'ai voyagé TOUT LE TEMPS... J'ai un peu la tête d'un décalage d'ailleurs... Aussi, je travaille sur un super projet qui sortira pour les fêtes. Il s'agit d'une boîte de jeu qui s'adresse aux jeunes... à suivre...

En ce moment, je vous écris d'un train qui se dirige vers vous... Comme vous le savez, je parcours le sud ... Valras, Montélimar ... je vous retrouve bientôt. Lors de la première partie de ces concerts en plein air, vous avez été très chaleureux et particulièrement contents de "Angel"... Merci... Je m'éclate véritablement pendant ces spectacles... Vos mots sur le livre d'or sont vraiment touchants.

N'oubliez pas mes enfants du Nepal... Venez déposer vos cœurs dans la salle du Casino de Paris le 25 septembre prochain, Merci pour eux...

Au chapitre de la lecture et de la musique, tout d'abord:

J'ai lu le livre sur la vie de Golda MEIR, écrit par elle... c'est une de ces femmes que l'on voudrait être dans une prochaine vie, non pas pour son parcours difficile, mais pour ses actions politiques qui ont contribué de façon inestimable à faire en sorte que le genre humain se porte mieux...

Au rayon musique, j'ai écouté l'album d'ÉLISA TOVATI, "Je ne mâche pas les mots", un bijou multicolore rempli de réflexions intéressantes, de photos belles comme elle, et d'arrangements différents de ce qu'on a l'habitude d'entendre, vraiment ! Un CD délicieux.

À "mâcher" sans modération, comme un chewing-gum extra frais.

Je terminerai en vous disant qu'en septembre, je m'envole pour Maurice, la Réunion, et puis Montréal ... Au retour, je parlerai peut être la bonne langue dans le bon pays ...

A bientôt mes Anges.

Love.

Lara.

**14/10/2006**

Mes anges...

Les derniers temps furent chargés... Quoi de neuf??? Je me suis baladée de l'Europe au Québec, je suis allée visiter certains de mes amis là-bas... Je me suis amusée à interpréter du Gershwin avec mon ami Matt Herzkowitz, un musicien d'exception qui avait élaboré et interprété au piano le nocturne de l'album NUE...

C'est un pianiste dont le génie rare est un pur ravissement... Son album solo "Last impressions" est une merveille. C'est un garçon avec lequel j'ai déjà composé des chansons (Nolwenn, Daniel Levi) et aujourd'hui, il a créé un projet sur Gershwin, fascinant, où il réinvente harmonies et arrangements de certaines chansons. Il demande ensuite à ses potes (entre autres moi) de chanter sur ce travail... Vous entendrez tout ça bientôt...

Dans tout ce planning, j'ai pris des vacances aussi... Une petite semaine, vraiment bien et LÀ, j'ai fait ce que j'ai rarement le temps de faire... J'ai lu des bouquins, écouté une tonne de musiques, vu des films, dont un en particulier, qui est une mise à l'écran d'une pièce de théâtre, qui met en vedette Meryl Streep et Al Pacino, ANGELS IN AMERICA, c'est SUBLIME.

Mais à présent nous sommes à l'aube de la sortie du live... Angoisses et questionnements... "Aime" étant une chanson vraiment importante pour moi, je me bagarre à nouveau avec mes doutes... Aimerez-vous? Aimeront-ils? Mais surtout, où m'attendez-vous?.... Alors, laissez-moi vous dire où je vais pour que nous puissions prendre rendez-vous.... La promo commence dès demain... Je n'arrête pas jusqu'à la fin décembre... Nous nous retrouverons au fil des émissions diverses, des radios et des événements qu'on organise pour l'occasion.

Dès la promo terminée, je serai en studio pour le prochain projet...

J'y viens: un album en italien... Ca fait longtemps que j'y pense... Là je n'y pense plus, je le fais. Il y a un duo avec GIGI d'Alessio que je vous présentais en mars dernier au Zénith, qui lui se trouvera sur l'album de GIGI cet automne et puis sur mon album, il y aura "Aime" en italien, des compositions personnelles et originales ainsi que des chansons écrites par quelques grands italiens... A suivre...

L'Italie reste cette partie de moi que je n'ai pas encore vraiment explorée en musique et là enfin l'occasion se présente... Et que la FESTA commence!!! J'espère que ce projet vous séduira, moi, il me remplit d'une immense joie, une joie d'enfant qui ressemble à ces moments en Sicile avec mes potes où l'on passait des vacances tous les étés, de mes 8 à mes 16 ans.

Cet Album me mène en quelque sorte à une autre vie... Celle de mes racines... J'espère que vous m'accompagnerez dans ce nouveau voyage....

Mes anges: bon Live!  
Je vous dis AIME.  
Lara

**07/12/2006**

Mes Anges,

TROP longtemps... Trop longtemps que je ne vous ai écrit... Elle court, elle court la chanteuse... Pardon.

Je vous écris de Montréal... Quelle semaine extra je viens de vivre... Une promo colossale m'attendait et ce, pour une semaine complète sans répit aucun. Mais tout va bien ! Je suis si heureuse ici...

C'est vrai que la promo au Québec ce n'est pas tout à fait comparable à la France... C'est une sorte de travail mélangé à de vraies rencontres qui provoquent de grandes émotions. En gros, moins de stress...

Je ne sais pas si vous avez pu en suivre quelques-unes par internet mais la plupart étaient très sympas et détendues.

Sinon franchement dans les dernières semaines, tout se passe au rayon promo. Vous m'avez vue faire la toupie en France, ici, en Belgique,...

On m'a invitée dans de nombreuses émissions et parfois j'ai du mal à me souvenir de tout ce que je fais. Tout le monde me parle de mes "exploits" du Muppets TV ... J'espère que je vous ai fait rire un peu. Vous imaginez bien que je n'ai rien vu de tout ça et en vérité, je regarde tout au travers de vos yeux dans le livre d'or.

Je voulais vous annoncer que dernièrement j'ai eu un coup de coeur pour les plus beaux pianos du monde: les pianos "PLEYEL"; désormais, j'écris mes chansons et je m'accompagne avec les pianos les plus anciens du monde... En effet, "PLEYEL" fait des chefs-d'œuvre depuis 200 ans et le mien est tout particulièrement magnifique... Il a été dessiné par un grand artiste italien "Marco DEL RE" pour "PLEYEL".

Vous pourrez voir un reportage photos très bientôt dans lequel je vous le présenterai... N'ayez pas de peine pour mon vieux piano offert par mes parents, il se repose un peu et reste toujours dans les parages.

A l'ordre du jour, il y a énormément de promo qui se profile... Oui, encore ! Vous pourrez me voir en duo avec Gad Elmaleh, avec les petits chanteurs à la croix de bois et j'en passe mais surtout ce moi-ci, on est à quelques jours de mon moment de l'année préféré... OUAI!!!!!!IS...C'EST NÖEEEEEEEEEEL !!!!!!

Quand je rentrerai à la maison plus tard en décembre, je garnirai les sapins... Imaginez la scène : j'en mets un dans toutes les pièces assez grandes pour les contenir... Cuisine, salon, chambre, puis je mets de la musique de Noël à fond de balle dans la maison et je sors les munitions... Boules, guirlandes lumineuses, pas lumineuses, fixes, blanches, colorées, des boules des années 70, des boules du Québec, des boules d'Italie, des lutins, des ANGES (of course), des Pères Noël (grands, petits, moyens)... AHHHHHHHHA JE NE ME SENS PLUS.

Une fois cette crise terminée, je commence à cuire les biscuits de Noël... Oui ! Ne riez pas !

Il y a d'ailleurs un bouquin québécois extraordinaire qui s'appelle "La cuisine raisonnée" dans lequel il y a des recettes de biscuits de folie ( C.N.D. éditions Fides). Je vous laisse la référence on sait jamais, d'un coup que vous aussi ça vous prendrait... Page 257 les biscuits au beurre d'arachide, si on aime le beurre d'arachide... Oooh Maman !... Bon, j'arrête.

Côté disque de Noël, quitte à me faire passer pour une fille qui vit dans le passé (menfou), l'album de Mariah Carey de l'époque reste une merveille, sinon le Harry Connick Junior c'est du bonbon, le Take 6 aussi... Bon, on a dit : j'arrête ! J'ai vu que certains d'entre vous avaient déjà la boîte "Chante avec Lara"... Alors des progrès???

Chantez vous tous comme des pinsons...? On verra ça au prochain spectacle...

Revenons à Noël, non je blague !

Les concerts des Night of the Proms étaient FABULEUX, c'est vrai que je chantais avec les Tears for Fears et ce, dans des conditions extraordinaires, c'est-à-dire avec un orchestre gigantesque, devant une salle de 15.000 personnes. Je me suis bien éclatée, d'ailleurs, j'y retourne en mars pour une douzaine de concerts en France. Les commentaires, en général, du public flamand qui ne me connaissait pas bien, ont été impressionnantes.

Pour ce qui est du futur, on est toujours sur le projet de l'album italien... On y travaille ...

Je vous annonce que je vais chanter à San Remo cette année, en compagnie de GIGI d'Alessio.

Notre duo y sera à l'honneur.

Au fait, suggestions livres et cds... voir plus haut... ahahahahaha...

Non, en vérité, si vous voulez écouter un truc sympa, écoutez l'album de Michel Rivard qui vient de sortir... Trop cool. Le livre sur la vie de Dominique Michel est croustillant à souhait et très instructif. Voilà.

Bon mes anges, je vais terminer en vous souhaitant un Joyeux Noël... Bon sapin, bons biscuits, bonnes boules et tutti quanti....

Je vous aime et vous dis AIME...

Lara

**12/04/2007**

Mes Anges,

La dernière fois que je vous ai écrit, je me trouvais au Québec.

Entre les mille jolies choses que j'ai faites, aujourd'hui, à nouveau, je me retrouve à Montréal pour un petit repos. Alors je me pose et me voilà !

Tout d'abord, je tiens à vous dire que les rumeurs qui racontent que je ne serai pas de la mission au Népal en mai sont malheureusement vraies... En effet, je suis professionnellement dans l'obligation de donner la priorité à l'Italie. Ma participation à San Remo a suscité un tel intérêt que je me vois dans l'impossibilité d'aller là-bas mais je ferai partie de la prochaine mission... Et quoi qu'il en soit l'hôpital progresse. Je vous donnerai toutes les infos dès que je les aurai.

Pour l'Italie, ça se concrétise par d'autres engagements télévisuels avec GIGI et surtout par l'écriture de l'album qui m'emmène de Rome à Los Angeles d'ici la fin juin. D'autre part, le single sort en France aussi, donc on se reverra un peu quand même...

Les NOTP, c'était Top ! Top ! Top !

Christophe Willem, un "dingo" adorable, un vrai talent dont l'humanité est évidente. Partager la scène avec les "Tears for Fears" tenait du rêve d'enfant éveillé chaque soir. Les autres artistes étaient vraiment chouettes aussi. C'est un concept intéressant que de partager de la musique avec tant de gens aussi différents que talentueux. Longue vie aux Nights of the Proms !

En ce moment, la vie est douce, je me sens privilégiée de pouvoir m'arrêter un peu. Je repense à certains d'entre vous qui m'ont accompagnée durant la tournée des NOTP et qui se sont fendus en Mille pour me faire des magnifiques cadeaux qui démontrent que vous me connaissez vraiment bien. M E R C I. Quelle générosité !!!!!!

Sachez que vous me touchez en plein cœur à chaque fois. Je porte vos jolis bracelets et bagues, mets vos ceintures, j'allume vos bougies, mange les chocolats (pas tous... je partage...), je lis vos livres et vous êtes avec moi...

Je lis un très beau livre : "Kafka sur le rivage", c'est un auteur japonais dont la poésie est subtile et fantasmagorique. Côté musique, je suis en train de réécouter le travail splendide d'Eric Serra avec lequel je vais sûrement faire quelque chose en juin... à suivre...

Entre-autre moment de détente, j'ai été au cinéma voir "La Môme", n'écoutez pas les critiques (enfin, faites comme d'hab.) et allez-y comme les millions de gens qui ont été subjugués par la force de cette œuvre cinématographique phénoménale.

Marion Cotillard est vraiment exceptionnelle... si elle n'a pas le César, je n'y comprendrai plus rien. J'ai vu aussi le dernier film de Mathilde Seigner ... Que dire ? Que je l'adore, qu'elle est douée et que je rêve de tourner avec elle. Au rayon comédie, je suis toujours en train de préparer mon entrée au théâtre ... je me liquéfie

mais bon, pas de risques, pas de vibrations ... donc je fonce... je vous tiens au jus aussi.

Dans les prochaines semaines, je préparerai le show ici à Montréal, ensuite je partirai pour le Portugal, la Russie, la Turquie et l'Algérie pour d'autres aventures scéniques.

Les messages du Livre d'Or me scotchent toujours autant... au fait !

Je terminerai en vous disant que "la Vita è Bella"

Grâce à vous

LOV .LOV. LOV

Lara.

**19/05/2007**

Salut mes anges...

Je suis assise à la maison, il fait calme...

Je pense à Vous...

J'avais envie de vous écrire et de vous raconter un peu comment mon retour de Montréal s'est passé...

Je suis arrivée en Suisse où je participais à un concert privé pour "Children Action" en compagnie d'Arthur, Patrick Bruel, Dany Boon, Michel Boujenah, Elie Semoun et Catherine Deneuve.

Ce spectacle, présenté par Nikos, a permis de récolter 700.0000 euros pour l'association. Ce jour-là, on faisait rire et on chantait pour que des enfants à travers le monde trouvent la paix, la santé et un toit...

A cet instant même, un autre enfant précieux nous quittait... GREGORY LEMARCHEL...

Mon choc a été si grand que toute mon âme s'est tournée vers ma peine... Je n'ai chanté que pour lui...

Mon Silence était une pudeur profonde et mon absence à l'émission qui lui rendait hommage, une façon pour moi de le vivre comme un recueillement...

La demande qui m'avait été faite était d'aller 'Parler' et sincèrement je ne m'en sentais pas la force. J'aurais volontiers été chanter "Angel" mais la rapidité avec laquelle tout fut organisé ne le permettait simplement pas. Je voulais vous dire pourquoi vous ne m'aviez pas vue... Voilà.

Pour le moment, je me prépare à aller chanter en Russie, en Algérie et en Turquie. Je vous raconterai à mon retour....

Je vous embrasse mes anges tous et chacun... Merci d'être là.

Tendrement

Lara

**25/06/2007**

Mes Anges...

Quelle grande nouvelle pourrais-je bien vous annoncer???  
Enfin, je fais allusion à une nouvelle qui serait vraiment spéciale...

On cherche... On cherche...  
Un nouvel album? Non  
Un film?... Bientôt mais non!  
La pièce de théâtre...? Ah plus de détails? Et de... non...  
Une nouvelle collaboration avec Dave S. ou Glen B.?... Mmmmm oui mais non...  
Qu'est-ce donc...? AH un indice...

La fin de la tournée, la fin d'un concert, une phrase lancée à la fin d'une chanson...  
Presque une déclaration qui en fin de compte se révèle être une prophétie... Trêve de suspense...

Je suis enceinte...

Mmmmm... Oui... C'EST VRAI.

Bon, les photos volées on s'en fout... J'ai l'habitude... Et puis on ne peut empêcher cela... Cela empêcherait ceci... (on se comprend).

Mais pour revenir à cette nouvelle, c'est un ti bedon tout rond dans lequel il y a une petite fille...

J'en suis à mon 5ème mois de grossesse et je n'ai pas eu de nausées ingérables ou d'envies de brocolis au cheddar à 4h du matin... Je suis plutôt en forme... En forme de poire certes... mais en forme...

Je voulais partager avec vous ma joie et mon enthousiasme... C'est vraiment pour moi la plus belle des nouvelles que je pouvais vous annoncer.

Au rayon des découvertes, je pourrais bien vous suggérer de la lecture mais ce ne serait pas un roman ou un essai mais de la littérature Bébé... Donc je passe pour ce mois-ci...

La musique? Je réécoute tout EURYTHMICS en ce moment... En bossant avec Dave ça m'a donné envie. Si vous passez par L.A. d'où je reviens à peine, allez faire un tour à Santa Monica et baladez vous sur la troisième, arrêtez-vous pour prendre un p'tit déj dans un de leurs cafés colorés... Bonheur GARANTI!

Je vous embrasse de tout mon cœur

Lara

**14/05/2008**

OYÉ OYÉ.....MES ANGES!!!!!!!!!

OUI, je suis encore parmi vous... no stress...

QUELLE EPOQUE... Comme on dit au Québec... busy, busy...

Je reviens du Québec justement, où j'ai travaillé intensément avec ma Lucette magique... Où j'ai mis en place la prochaine étape de ma vie en musique...

Et où surtout, j'ai respiré un grand bol de chansons...

Ce fut toute une remise en route, bon, je crois que je vais continuer à chanter...

Ca devrait aller... Ne riez pas...

Là, en ce moment, je fais mes valises pour Athènes et Moscou...

Quelle joie!

Je n'ai pas fait de valises professionnelles depuis un bail... Et franchement j'ai perdu la main... Bon j'espère que vous aimez les couleurs contrastées... Je vous dis que ça va être quelque chose, si je ne fais pas un peu les boutiques d'ici là... C'est vrai que le genre de vêtements que j'achète en ce moment est "très différent" et beaucoup plus marrant à trouver...

Le prochain album est en construction, et le théâtre est une fausse information...

Voilà ça, c'est dit... Celui qui parle de ça en ce moment, comme s'il m'avait vue répéter la pièce est très très drôle...

L'album sortira en automne et se fait entièrement au Québec avec des musiciens de là-bas... Le concept est une sorte de (&^à!§&)("ihreof,"ùpatvué(^ùeclat:c\$aik'gomg (ahahahahahahaha)

Pas de suite... Je peupaaaaaa encore vous raconter... Ne soyez pas fâchés...  
La chose que je peux vous dire c'est que je ne me suis jamais lancée dans ce genre de répertoire là, certainement pas pour tout un album, et encore moins dans ce genre d'arrangement...

En revanche, je peux vous dire que je suis en train de bosser en équipe sur notre rencontre de fans, ouiiiiiiii!!!!!!

La première aura lieu en Belgique en octobre, bercail oblige. Puis je viendrai vous voir sur Paris dans la foulée... Au programme: rencontre, photos, questions/réponses à gogo... Et un peu de musique acoustique???

Sinon, je suis restée très près de ma famille, dans les derniers mois, vous l'imaginez facilement...

J'ai beaucoup réfléchi à ce que je voulais vous préparer et je crois sincèrement que vous n'allez pas être déçus.

Je suis très occupée aussi à penser à une belle tournée qui suivra l'album...

Vous me manquez beaucoup...

Est-il besoin de vous le dire...

Il est l'heure de se retrouver, bientôt... quelque part...

Lara

**26/12/2008**

Mes Anges,

En cette fin d'année, je souhaitais venir vous faire un petit coucou tout tendre et prendre de vos nouvelles... Comment allez-vous...?

Inutile de vous rappeler que c'est une période que j'adooooore...

OOOOOuaaaaaiiiisss!

Noël fut sensationnel, plein d'Amour et délicieux car si vous vous souvenez (et vous vous souvenez, j'en suis sûre), j'ai sorti mon génial bouquin québécois, "La cuisine raisonnée" et me suis régalee à concocter la page 257...

Que pensez-vous de toutes ces nouveautés que je vous ai soigneusement préparées depuis des mois...?

Il m'était difficile de ne pas vous en parler avant, mais je voulais que la surprise soit totale...

Alors ce Farfallina nouveau, quelles sont vos impressions... ???????  
Il vous plaît... ??? J'ai hâte de savoir...

Et que pensez-vous du nouveau site à venir, au vu de ces quelques premières pages?  
...Idem, je souhaitais quelque chose de neuf "cybernétiquement" parlant, pour mon nouvel album...

Un peu comme une renaissance...

A propos de TLFM, mon nouvel album, je tiens à vous informer que pour respecter un travail que je veux de qualité pour rendre le meilleur hommage à toutes ces femmes et âmes qui m'ont "construites" en tant qu'artiste, je me dois de composer avec de nouveaux impondérables techniques...

Vous l'aurez donc compris Mes Anges, la sortie de cet album est prévue entre mi-mars et mi --avril... J'entends de nouveau votre déception... Nos retrouvailles n'en seront que plus fortes et cet album sera à l'image de l'hommage que je me dois de rendre le plus parfait possible à ces grandes dames de la chanson qui m'ont inspirée et qui font que je suis telle que je suis à l'heure actuelle...

Mes Anges, j'espère que vous avez passé un Joyeux Noël et je vous souhaite d'ores et déjà une belle et heureuse nouvelle année, qu'elle vous soit riche en tendresse, amour, rires!!!!!!!

Entourés des vôtres et de ceux que vous aimez le plus au monde...

A très vite... Tendrement  
Lara

**26/01/2009**

Mes Anges,

Avant toute chose, comment allez-VOUS????

Vous me manquez... et j'ai hâte de vous retrouver bientôt pour de nouveaux voyages musicaux...

Je pense à vous parce que je suis en studio afin de vous offrir, dans quelques mois, un opus qui, j'espère, vous enchantera, vous séduira, vous procurera autant d'émotions qu'il m'en procure... Non seulement dans l'élaboration même de la conception des pochettes et contenus du cd, que dans le bonheur des enregistrements avec le chœur Gospel puisque, comme vous le savez, TLFM arborera une couleur Gospel entre autres...

Mes Anges, l'énergie et l'aura qui se dégagent de ces séances sont purement indescriptibles. Ces âmes sont toutes et chacune talentueuses... Des Artistes au grand cœur... Avec des voix à vous scotcher au sol...

La prochaine étape sera les mix de l'album... Et ensuite, on se retrouve pour la promo... ?

J'irai vous présenter ces chansons, qui sont un bout de moi, pour vous...

J'espère qu'on se retrouvera pour écrire encore de belles pages d'Amour entre nous... Ce lien si précieux que nous cultivons depuis un petit bout de temps maintenant... Quand j'y repense, je suis émue... Votre fidélité, votre soutien, vos mots tendres sont des moteurs qui me donnent régulièrement le sourire...

Une tournée commence à se dessiner aussi, je vous donnerai les informations le moment venu... On partagera des moments de musique sur les routes... OOOOOuaaaaaaaaaiisss !!!!

Dans tous ces projets que je nous réserve tendrement, je trouve le temps de lire et musicalement parlant, Dead can dance...J'adore

Au cinéma, "7 vies"...Une gifle monumentale, allez voir ce film...

Mes Anges, je repars travailler!!!! Je vous fais un bisou doux...

LOV,

Lara

**30/03/2009**

Mes Anges,

Dans mon emploi du temps chargé, j'avais envie de vous faire un petit coucou, pour vous dire que le travail que nous sommes en train de peaufiner avec mon arrangeur, est un pur bonheur à faire!!!!

Alors oui, je passe des heures et des heures en studio... mais le bilan à ce stade est au-delà de mes espérances...

Mon arrangeur est un génie, n'ayons pas peur des mots!

On a achevé les chœurs Gospel (vous aurez quelques surprises dans le prochain Farfallina, mais chuuuut, sinon y'a plus de surprises ;-). Et là, je suis en mix!!!  
C'est un travail conséquent, énorme, mais ça vaut le coup!!!!

Mais malheureusement, les impondérables, que vous connaissez, sont toujours là et je me dois de vous annoncer que la sortie de l'album est désormais prévue pour début juin... Je vous sait déçus, mais dites vous que la joie de nous retrouver sera alors à son paroxysme!!!!

Alors comment vous redonner le sourire...?

En vous disant que la promo commence à se dessiner. Par conséquent, nous allons nous revoir bientôt ;-)

Toutes les infos, une fois confirmées, seront sur mon site officiel...

Et la tournée elle aussi commence à se dessiner...

Ca va être la fêêêêêttteeeee!!!! On se donne rendez-vous...? Je vous attends!!!!

Mes Anges, je vous laisse sur cette note ensoleillée et vous fait de tendres baisers!

A bientôt. Quelque part,

Lara

**27/04/2009**

Mes Anges....

Me voilà de retour...

Il y a quelques jours un peu comme on se réveille d'un long sommeil , je déambulais sur le plateau de Starmania... Pour mon plus grand plaisir...

Je n'avais jamais eu la chance de croiser France Gall... et ce fut magique... La Chanter pour TLFM était tellement évident, la rencontrer: tout simplement un cadeau...

elle sera sur la version itunes...

L'album est bientôt prêt... encore quelques retouches au maquillage et le 25 mai il sera à vous.

J'ai eu le plaisir de revoir certains d'entre-vous au fil de la promo qui reprend et d'échanger avec vous sur mon retour...

C'est vrai que cela faisait un bail...

Vos témoignages d'amour continuent de me troubler...

TLFM est une révérence... Un Immense MERCI rempli de gratitude à ces femmes splendides qui m'ont faite, encouragée, façonnée et parfois même prise par la main...

Mon voyage en musique se veut Gospel, Urbain-gospel pour être précise...

J'ai déplacé dans le plus grand respect, certaines de ces œuvres, qui font désormais partie de la mémoire collective...

J'ai imaginé librement avec l'aide de Simon Climie, ce que ces chansons auraient pu être en 2009...

J'espère que ce monde où je me raconte en filigrane, en me servant de ces chansons sublimes, vous parlera.

Sinon... à l'heure où j'écris ces lignes... nous travaillons sur le spectacle... Sur son histoire et son "espace". Des surprises sont à prévoir...

Le clip arrive... et le SOLEIL resplendit à l'intérieur... Vous y retrouverez des gens qui me sont très proches et qui ont joué le jeu le temps d'un tournage.....

Merci à ce jeune et talentueux réalisateur... dont l'humour est aussi bien taillé que sa moustache...

J'ai eu le plaisir de rencontrer Catherine Lara... qui a été séduite par ma version de Nuit Magique... elle vous dira tout dans "Accès Privé" prochainement...

En bref... nous allons nous revoir souvent...

En attendant, je vous embrasse ainsi que toutes les femmes en moi...

Tendresses . Lara.

**23/05/2009**

Mes Anges...

Ca y est, il est sorti...  
Vos regards et vos pensées me touchent tant...

Je suis "aux anges",... dans tout le sens du terme,... de voir que cet opus vous plaît...

TLFM est un autoportrait au travers de ces sublimes femmes!

Mon seul but, et ce dans le plus grand respect, est de me les approprier tout en m'imprégnant d'elles.

Je vous rencontre à nouveau un peu partout... C'est si bon...

Très prochainement, je rentre en conception de TLFM le show... et je vous tiendrai au courant...

Je travaille sur "EWIM"... "Every woman in me", la version acoustique en anglais de TLFM...

à suivre...

Elle sera disponible très bientôt et je vous dirai comment vous la procurer...

Au rayon musique il y a un artiste grec, Georges Perris, que j'adore!!!!

Bientôt sur mon site, vous pourrez écouter cet artiste merveilleux... via son my space... ce garçon est une bombe...

Au rayon livre, le dernier Guillaume Musso est devenu mon chouchou... Enfin, tous ses livres m'accompagnent... je les dévore...

Mais je suis sûre que je ne vous apprends rien. Ce maître du thriller émouvant est dans toutes les mains...

En attendant, je repars sur les routes intenses de la promo de cet album et vous dit:

A bientôt, quelque part...

Lara